



上高瀬小だより

6月

〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校



授業参観など ありがとうございます!

6月15日(水)授業参観においでいただき、ありがとうございました。今年度が始まって2か月と少しですが、お子様の様子はいかがだったでしょうか。おうちの方が見ているということで、はりきったり、緊張したりと、普段とはやや違っていただけたかもしれませんが、ぜひ、頑張っていたことなどに対して、ほめ言葉をかけてあげていただければと思います。また、1、6年生の保護者の皆様、学校保健委員会や学級PTAにもご参加くださり、ありがとうございました。



1年1組 算数



1年2組 算数



2年 国語



3年1組 国語



3年2組 社会



4年1組 国語



4年2組 算数



5年1組 社会



5年2組 社会



6年 社会



学校保健委員会



教えに来ていただきました！



【租税教室（6年）】

6月6日（月）、6年生で租税教室がありました。税金がなくなるとどうなるのかについての動画を見るなどして、税金は、安心して生活するために社会を支えるものだと言われました。

6月7日（火）、4年生で香川用水出前授業がありました。人が利用できる水の量に始まり、香川県の水事情や香川用水についてなど、たくさんのお話を教えていただきました。写真は香川県と高知県の降水量を比較しているところです。



【香川用水出前授業（4年）】

水泳学習が始まっています！

6月8日（水）のプール開きから始まった水泳学習。1学期末までの短い期間ですが、それぞれのめあて達成に向けてがんばっています。



暑くなってきました！（マスクの着用などについて）



これから夏に向かい、暑い日も増えてきます。文部科学省のリーフレットには、「**人との距離（2m以上を目安）を確保できる場合においては、マスクを着用する必要はありません。**」とあります。また、屋内や屋外においてマスク着用の必要がない場面も示されています。つまり、「**マスクを外す**」に関しては、**体育の授業などでの熱中症対応はもちろんですが、その他には、人との距離を確保すること、会話をほとんど行わない**ということがキーワードとなるようです。学校では、手洗い、換気、密の回避などの基本的な感染対策とともに、熱中症対策にも力を入れていきます。ご家庭でも、登校前などに声かけをしていただくと助かります。なお、マスクの準備については、引き続き、ご協力をお願いいたします。また、水筒の用意についてもよろしくお願ひいたします。

就学児について

（小学校から高校段階）



学校生活

屋外の運動場に限らず、プールや屋内の体育館等を含め、体育の授業や運動部活動、登下校の際

※運動部活動において接触を伴う活動を行う場合には、各競技団体が作成するガイドライン等を確認しましょう

※活動中以外の練習場所や更衣室等、食事や集団での移動を行う場合は、状況に応じて、マスク着用を含めた感染対策を徹底しましょう

マスク着用の必要がない場面

屋外

- ・人との距離が確保できる場合
 - ・人との距離が確保できなくても、会話をほとんど行わないような場合
- ＜例＞離れて行う運動や移動
鬼ごっこなど密にならない外遊び
＜例＞屋外で行う教育活動（自然観察・写生活動等）

屋内

- ・人との距離が確保でき、会話をほとんど行わないような場合
- ＜例＞個人で行う読書や調べたりの考えたりする学習

【文科省リーフレットより抜粋】